

Flash Infos APF 55

Juillet 2018

Formation civique et citoyenne à l'IME de Vassincourt

L'objectif de la journée du 5 juin 2018 était de sensibiliser les volontaires en Service Civique aux difficultés rencontrées par les personnes en situation de handicap dans la vie courante et dans l'accès aux activités de loisirs.

Après une présentation du Comité Départemental Handisport, de APF France handicap, de la DDCSPP 55 et d'un tour de table, les participants ont pu découvrir des pratiques sportives spécifiques comme le cécifoot et le torball mais aussi apprendre à s'installer dans un fauteuil roulant et comment le manoeuvrer.

Une journée riche en témoignages, échanges et apprentissages divers et variés allant d'une sensibilisation à la langue des signes à un déplacement en joëlettes.

Merci à toutes les personnes qui ont oeuvré au bon déroulement de cette journée et à l'IME de Vassincourt pour leur accueil.



Baptême de l'air le dimanche 10 juin 2018 à Condé-En-Barrois

La météo étant de la partie cette année, les pilotes de l'Aéro-club du Sud meusien ont transporté plus de 80 personnes en situation de handicap, famille et encadrant ce dimanche 10 juin 2018. L'occasion d'effectuer son baptême de l'air... ou pas.

Les pilotes offraient les baptêmes de l'air aux adhérents de APF France handicap et du Comité Départemental Handisport, un grand merci à eux.

L'objectif était que toutes les personnes profitent des plaisirs du vol, d'avoir une sensation de liberté et ainsi d'oublier leur handicap.

Pari tenu puisque tous étaient ravis de cette journée de solidarité et de générosité qui accueillait la différence avec respect.

Nous tenons à remercier Handi Cap Liberté; tous les partenaires financiers; les pilotes; Frédéric GONNAND, Président de l'Aéro-club et toutes les personnes qui ont œuvré pour le bon déroulement de cette journée.







Congrès de APF France handicap les 21, 22 et 23 juin 2018 à Montpellier

APF France handicap, c'est 85 années d'existence et 41 congrès ! Avec le 42ème congrès de Montpellier, l'histoire continue...



Lors de ce congrès, l'association a notamment adopté son nouveau projet associatif « Pouvoir d'agir, pouvoir choisir » co-construit par les acteurs de l'association lors de plus de 300 réunions d'échanges ayant réunies 3000 personnes. Le projet associative s'appuie sur l'approche par les droits et repose sur l'innovation sociale et technique, l'entraide et une démarche démocratique.

Les Espaces Congrès ont mis à l'honneur la Maison Occitanie, les nouvelles technologies liées au handicap, Art Congrès avec des expositions artistiques réalisées par les acteurs de l'association et une « Rue des 1000 visages », lieu privilégié pour des moments d'échange et de convivialité entre les acteurs de l'association.

Semaine Bleue du 8 au 14 octobre 2018



APF France handicap participera à la réunion de la Semaine Bleue dont le thème sera « Pour une société respectueuse de la planète, ensemble agissons et tissons des liens entre les générations! ». Cette semaine aura lieu du 8 au 14 octobre 2018.

Pour plus d'informations, rendez-vous au Centre Social de la Cité Verte à Verdun le mardi 4 septembre 2018 à 14 H 00.

Friperie

Rendez-vous le samedi 8 septembre 2018 et le mercredi 12 septembre 2018.

Dans un esprit social et solidaire, faites un tri dans vos armoires : chaussures ou vêtements trop petits, sacs à main assez vus : NE LES JETEZ PAS à la poubelle !!! Nous les récupérons au sein de notre délégation au 52 ter Rue Pierre Demathieu 55100 Verdun.

Vacances d'été

Du lundi 23 juillet au mercredi 15 août 2018

